



Tag der Blasmusik 2022 am 15. Juli auf dem Samerberg

Beitrag

Dieses Jahr findet nach langer Corona-Pause wieder der traditionelle Tag der Blasmusik statt. Anders als gewohnt wird dieses Jahr der „Tag der Blasmusik“ zu einem „Abend der Blasmusik“. Am Freitag den 15. Juli marschieren um 19 Uhr die Musikkapellen aus Neubeuern, Nußdorf am Inn, Rohrdorf und Samerberg am Dorfplatz in Törwang ein. Das Standkonzert der einzelnen Kapellen wird mit einem Gemeinschaftschor gekrönt. Die Veranstaltung findet nur bei schönem Wetter statt. Für das leibliche Wohl ist mit Getränken und einer kleinen Brotzeit bestens gesorgt. Die vier Musikkapellen freuen sich auf Euren Besuch.

Bericht: Musikkapelle Samerberg

Archiv-Foto: Hötzelsperger – Einmarsch beim Tag der Blasmusik im Jahr 2000 in Törwang



**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

*Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger*

**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. München-Oberbayern
2. Nußdorf-Neubeuern
3. Rohrdorf
4. Rosenheim
5. Samerberg
6. Tag der Blasmusik
7. Törwang